



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 24. Januar 2012

P115344

Interpellation Nr. 100 Eduard Rutschmann betreffend Verkehrschaos nach der Fertigstellung der Zollfreistrasse?; schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der vorgelegte Antwortentwurf wird zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat genehmigt.

Begründung

Dem Regierungsrat ist bekannt, dass aus Lörracher Bevölkerungskreisen der Wunsch geäussert wurde, die Einmündungen der Hammer- und Dammstrasse neu zu projektieren. Anstelle der in der Planfestsetzung festgelegten lichtsignalgesteuerten T-Einmündungen sollten neu Kreiseleinbindungen vorgesehen werden. Die Stadtverwaltung Lörrach lässt für die Einmündung Dammstrasse in die Wiesentalstrasse derzeit einen Kreisverkehr untersuchen, der mit der planfestgestellten T-Einmündung im Frühjahr 2012 verglichen werden soll. Der Regierungsrat geht davon aus, dass die Fertigstellung der Zollfreistrasse durch diese Vergleichsuntersuchung keine wesentliche Verzögerung erfährt und termingerecht im Frühjahr 2013 dem Verkehr übergeben werden kann. Es sind somit keine besonderen Massnahmen zu ergreifen. Die auf basel-städtischer Seite geplante Sanierung der Lörracherstrasse ist auf die Fertigstellung der Zollfreistrasse abgestimmt.

